

「Opportunity and growth」

和束中学校ALT James Burns Jr.

ジェイムズ・バーンズ

「機会と成長」

It's hard to believe that it's been nearly three years since I began teaching in wazuka! It's been a really enjoyable and enlightening experience, and one that I will never forget. It's been so fulfilling to see the small energetic kids I taught at wazuka Elementary School grow up to become mature, thoughtful young adults. I look forward to continuing my work in this town.

和束町で教え始めてほぼ3年。信じられないくらいあっという間でした。この経験は本当に楽しくて有意義で、一生忘れないでしょう。和束小学校で教えた元気な子どもたちがどんどん成長して、大人っぽくなつて思いやりのある少年になることを見るのは素敵のことです。これからもこの町で教え続けることを楽しみにしています。



One of the differences I've noticed between Japanese schools and the school in America where I was taught is the number of opportunities students in wazuka have to not only participate, but lead different events and activities. In the last year I've seen the students organize the Sports day, a cultural exchange with a group of students from Thailand, a tea summit with a group of students from Kyushu, Hokkori Camp which brought students from Ine town in Northern Kyoto, as well as assorted class trips and group projects. I've gotten to see a different side of the students as they take a leadership role in these different projects. These activities are a great opportunity to develop such vital skills, and I've been very impressed with the students' ability to meet these challenges.

日本の学校と私が習ったアメリカの学校との間には色んな違いがあります。1つは和束町の生徒たちは色んな行事に参加するだけではなくゼロから作り上げる機会が多いことです。この1年間で、私は生徒たちが作り上げた、体育大会、訪日したタイの中学生との国際交流、九州から来た中学生のグループと交流したお茶サミット、京都府の北部にある伊根町から来た中学生と交流したほっこりキャンプなどを見てきました。こういうイベントの準備に取り組むことによって生徒たちのリーダーシップが高められるのを見ました。このような活動は、子どもたちの活力などのスキルを高める大きな機会となっています。色々なチャレンジを乗り越えた生徒たちの姿に私は感心しました。

京のまなび教室合同事業

～かさぎ・まなび塾、あそび塾(和束)、Ya! まなびclub(南山城村)～



〈春を歩こう〉

5月31日(土)、3町村京のまなび教室と笠置児童館の合同事業『春を歩こう』が開催され、3教室から42名の子どもたちが



参加し、三重県伊賀市にある上野公園を目指しました。



昼食の後忍者屋敷を見学し、忍者が身を守るために施された仕掛けや、忍者の素早い動きに驚きながら、興味深く話を聞いていました。



この日は梅雨入り前の猛暑日となりました。が、中学生の熱心な指導と、熱気みなぎる小學生のやる気があふれ、お互いに実りある活動となりました。

このような「京のまなび教室」による3小学校の児童交流は年間を通して5回程度実施する予定です。学校間による小小連携はもちろん、社会教育事業においても児童交流を図ることで、広域的な枠組みの中で子どもたちを見守りはぐくんでいきたいと考えています。

〈部活動体験〉

6月8日(日)には、かさぎ・まなび塾とYa! まなびクラブの合同事業『笠置中学校部活動体験』が実施され、参加児童は野球部・女子バレー部・女子バスケットの中から希望する部活動を選択し、中学生と一緒に活動しました。

笠置さわやか会では、生きがいのある充実した生活を送つたづくりのため、年間を共に学び合う仲間づくりのため、年間を通して様々な講座を実施しています。次回は7月10日に実施しますので、ぜひお越しください。



笠置さわやか会 開講

本年度、笠置さわやか会開講式及び第一回講座が、6月6日(金)、笠置町産業振興会館において開催され、93人の受講生が参加しました。

開講式では、西本教育長より一年間の学習に対する激励のメッセージと松本町長より祝辞をいただきました。

開講式に引き続いて第一回講座がおこなわれ、笠置郷土史家の大倉博氏から、「伊能忠敬伊賀伊勢街道測量—百年記念講演」と題した講演をしていただきました。日本の測量の第一人者である伊能忠敬が、現在の奈良から伊賀上野をつなぐ伊勢街道の測量をした歴史を中心に、実際の測量データやゆかりの人物にも触れられ、幅広い内容となりました。また、現存する道標や街道沿いの文化財を写真で紹介してもらい、受講生は興味深く聴講されました。

人の話を聞く、自分の気持ちを伝える

女性学講座

初夏のヨガ教室



5月29日(木)、和束町体験交流センターにおいて『第2回傾聴ボランティア講座』が開催されました。

昨年度好評だった傾聴ボランティア講座を、今年度は会場を和束町に移し、引き続きNPO法人Kunicoじろの宮代表の長原洋子さんを講師に迎えて、さらに充実した内容で講演いただきました。「聴くためのルール」(相づち・うなずき・繰り返し)と「伝えるためのルール」(行動・影響・感情)をロールプレイ形式で体験した後、敬聴・傾聴／共感・同情・同情を比較しながら、気持ちのキヤッヂボールの方法を学習しました。

今回は男性の方、若いママの参加もあり世代を超えた講座となりました。

気持ちを考える難しい内容であるながら、講師の魅力に引き込まれるように、笑顔で熱心に学ぶことができました。

6月18日(水)、南山城村文化会館において『初夏のヨガ教室』が開催されました。

4年ぶりのヨガ教室となり、体を動かす事業が少ない中で、9名の方に参加していただきました。



まず講師によるヨガの歴史、種類、呼吸法、瞑想についてお話しがあり、続いてヨガで見る宇宙、月、太陽、風との関係性について丁寧に説明していただきました。

「体が硬いからヨガは苦手」と言われる方もおられましたが、講師の柔らかな指導により、リラックスしながら体に問い合わせ、労わるように皆さん楽しんでおりました。

ホールの窓から見える美しい緑に、屋外へ移動し川のほとりでヨガを楽しみたくなつたひと時でした。

初めて女性学講座に参加された方が6名おられ、出会いの場となつたことで、今後のつながり、交流が楽しみです。



日頃の子育ての悩みを先輩に相談したり、お互いに会話を楽しんだりしながら、参加された保護者もスタッフも和気あいあいとした雰囲気の中で「ほつ」とできる時間を過ごしています。

今後も、子育て相談のほかに、料理教室やおやつ作り、子育て講座などをおこなう予定です。事業を通じて地域とのつながりを深め、日々の子育ての活力になればと考えています。積極的な参加をお待ちしています。

「ほつとサロン」オープン!

(笠置町家庭教育支援基盤形成事業)

6月5日(木)、今年度の「ほつとサロン」がスタートしました。



大人もWakuWork体験事業

ペーパークリギング体験教室

7月23日(水) 午前10時～正午

笠置町産業振興会館

講 師 アトリエ*A 主宰 井上 朝子 さん

参加対象 3町村在住・在勤の18歳以上
(高校生不可)

参加定員 先着15名

参加費用 1,600円【講習料:100円、材料費:1,500円】

※当日徴収

持 ち 物 ハサミ・ピンセット メガネなど

申込期間 7月7日(月)～16日(水) 午前9時～午後5時

細長い紙をくるくると巻いて
パーツを作り、それを組み立
てお花などのモチーフにして
楽しむ、最新のペーパークラ
フトです。



涼しそうで可愛い
うちわを作つてみましょう

お申込・問い合わせ

教育委員会
(TEL 0774-78-4335)まで

プール監視員のアルバイト募集

南山城小学校のプールの一般開放(8月10日～16日)に伴い、監視員の
アルバイトを募集します。募集要項は以下のとおりです。



◇勤務期間：8月10日(日)から
8月16日(土)までの7日間

◇勤務時間：午後0時30分から午後4時30分
までの4時間

◇勤務場所：南山城村内 南山城小学校のプール

◇募集定員：3～4人程度

◇応募資格：①南山城村・笠置町・和束町に在
住する高校生以上で泳げる方
※ただし、高校生は保護者の承諾書
が必要です。

②期間中継続して勤務できる方
③プール監視に係る安全確保の
ための講習会及び調整会議(3
時間程度)に必ず出席できる方

◇時 間 給：1,000円

◇申込方法：市販の履歴書(写真貼付)に
必要事項を記入し、直接、教育
委員会生涯学習課又は教育
委員会南山城村分室まで
ご持参ください。なお、申請
書及び承諾書は窓口で配布
または相楽東部広域連合HP
よりダウンロードできます。

◇受付期間：7月7日(月)～18日(金)
※応募者を順次審査し、募集定員
になり次第、受付を終了します。

お問い合わせは

教育委員会生涯学習課 (0774-78-4335)

教育委員会南山城村分室(0743-93-0580)

※市外局番をお間違えないようにご注意ください

平成26年度京都府文化財保護指導員が委嘱されました

○ 辰己照夫さん (笠置町担当)

○ 前田正子さん (和束町担当)

○ 川下榮穂さん (南山城村担当)

京都府からの委嘱を受け、年間を通して管内にある府指定文化財を巡視されますので、府指定文化財の所有者につきましては、巡視の際の聞き取りなどにご協力いただきますようお願いします。なお、巡視の際には指導員の身分証明書を携帯しておりますので、必要であれば提示を求めてください。